

Éducation & jeunesse

« Faisons grandir nos enfants »

L'éducation et la jeunesse sont les piliers de notre avenir. À Castres, chaque enfant, adolescent, jeune adulte doit pouvoir grandir, apprendre, s'épanouir et construire son avenir dans un cadre sûr, équitable et stimulant. Parce que notre jeunesse mérite les meilleures conditions pour apprendre, rêver, créer et réussir dans notre ville.

Les objectifs

Il s'agit d'offrir à chaque enfant un parcours éducatif complet, inclusif, et ouvert sur le monde qui l'entoure. L'école doit être plus qu'un lieu d'apprentissage : un espace d'éveil citoyen, culturel, sportif, écologique et solidaire.



Les solutions

L'école doit être ouverte sur la République et la citoyenneté, proposer des activités périscolaires riches, accessibles et éducatives, en s'engageant pour la santé, l'alimentation durable et l'écologie.

Les projets

- Un partenariat renforcé avec les associations locales (culturelles, sportives, environnementales) doit faire du temps périscolaire un moment d'épanouissement, de découverte et de socialisation.
- La création d'un Conseil Municipal des Enfants (CME) doit être un espace d'expression et de débat pour former les citoyens de demain, en complément de visites des lieux institutionnels et de rencontres avec des acteurs de la vie publique.
- La mise en place du programme « Zéro gaspillage alimentaire » doit sensibiliser les enfants à l'amélioration des portions, mais aussi à la diversité alimentaire, au tri des déchets et à une alimentation équilibrée.
- Renforcer les liens intergénérationnels, en partenariat avec les Ehpad de la ville, est le moyen de créer du lien social et de faire profiter à nos enfants de l'expérience de nos aînés.
- S'impliquer dans une dynamique d'éducation à l'environnement et au développement durable (EEDD) est le moyen de sensibiliser et mieux informer notre jeunesse.